www.heraldodiariodesoria.es

HERALDO-DIARIO DE SORIA

DECANO DE LA PRENSA SORIANA

ELMUNDO

Sanidad recupera sólo el 50% de las consultas presenciales y alega que deciden los pacientes

Casado se opone al Consejo Interterritorial de Salud y defiende el uso de AstraZeneca para administrar la segunda dosis a 71.000 castellanos y leoneses menores de 60 años y advierte que si se decide usar Pfizer será necesario un envío inmediato

VALLADOLID
Sanidad anunció el plan con el que

dad en las consultas, aunque lo hará solo al 50% y dejando en manos de los pacientes la decisión de acudir al centro de salud o ser atendidos por teléfono. Mientras tanto, Casado mantiene un pulso con el Ministerio de Sanidad, ya que se opone firmemente a usar dos vacunas diferentes para la primera y la segunda dosis, lo cual aseguró que «no está demasiado blindado científicamente». PÁGINA II

La capital soriana erradica los casos de mayores de 65 y logra tasa cero

PÁGINA 4

LA MERCED, PREMIO DE INNOVACIÓN EDUCATIVA

El proyecto del CIFP La Merced denominado Turismo de Realidad Virtual, triunfo ayer en la modalidad de FP dentro de los premios de Investigación e Innovación Educativa, que convoca anualmente la Junta de Castilla y León ha través de la Consejería de Educación. La consejera Rocío Lucas fue la encargada de entregar el galardón a sus paisanos, tanto alummnos como profesores. El pasado viernes, los alumnos habían defendido ante sus rivales, de manera online, este proyecto, pero no fue hasta ayer en el Monasterio del Prado de la capital vallisoletana, sede de la cartera de Educación, cuando se produjo el fallo del jurado. El se centra en llevar una alternativa de viaje centrada, aunque no exclusiva, en las personas mayores. PÁGINA 6



HDS

Aleia se marca junio como plazo para obtener el permiso del cannabis

Habrá visita presencial de la Agencia del Medicamento

JOSÉ SOSA SORIA

Junio. Ese es el plazo que se marca la empresa Aleia, actual Ondara, para conseguir la autorización de la Agencia del Medicamento para el cultivo de cannabis con fines médicos. Así lo ha transmitido la empresa a los representantes sindicales en la reunión que mantuvieron el pasado martes. Tras una primera visita de la agencia la empresa tienen que «subsanar» algunos aspectos, momento en que el organismo girará una visita presencial a la firma implantada en Garray.

PÁGINA 3



La ciudad sacará a la luz el San Juan de Duero que sigue oculto

SORIA

La capital soriana tiene previsto sacar a la luz los restos del monasterio de San Juan de Duero que permanecen ocultos, un recurso turístico de primer nivel en cuanto al patrimonio. Además, hará más accesible esa zona en relación al área del Centro de Interpretación de Visitantes. El antiguo monasterio será un puntal clave dentro de este organigrama y una puesta en valor de toda el área por el volumen de visitantes.

El acuerdo de Satse triplica el incremento salarial a enfermeros de hospital frente a Primaria

VALLADOLIC

El acuerdo secreto entre Satse y la Consejería de Sanidad para mejorar la retribución de los profesionales de enfermería de Sacyl muestra diferencias. El incremento del complemento específico es el triple para los enfermeros de Atención Hospitalaria que el de los de Atención Primaria.

NUMANCIA

Una renuncia en la Primera Pro le salvaría

La última bala numantina

PÁGINA 13